



Wolfgang Ipolt
Bischof von Görlitz

Görlitz, im Juli 2020

Liebe Schwestern und Brüder im Herrn,
sehr herzlich lade ich Sie nach Neuzelle ein zu unserer

BISTUMSWALLFAHRT

am Sonntag, dem 6. September 2020.

Es ist mir ein großes Anliegen, dass unser jährliches Treffen auch in diesem schwierigen Jahr nicht ausfällt. Trotz mancher Einschränkungen, an die wir uns in den letzten Monaten der Pandemie gewöhnen mussten, wollen wir darum diesen Wallfahrtstag unseres Bistums in etwas kleinerer Form begehen.

Das Wallfahrtshochamt feiern wir wie immer um 10.00 Uhr - in diesem Jahr aber auf dem Stiftsplatz vor der Kirche. Das gibt uns die Möglichkeit, die Heilige Messe ohne platzmäßige Beschränkung feiern zu können. Unsere Wallfahrt endet um 14.00 Uhr mit der Schlussandacht, die ebenfalls auf dem Stiftsplatz stattfinden wird. Gelegenheit zum Empfang des Bußsakramentes ist wie immer vor der Eucharistiefeier in der Stiftskirche.

Eine ausdrückliche Einladung spreche ich dieses Mal an unsere polnischen Schwestern und Brüder aus, die in der letzten Zeit in unser Bistum gezogen sind. Kommen Sie – vielleicht erstmalig - nach Neuzelle und seien Sie in Ihrer neuen Heimatdiözese herzlich willkommen.

Ze szczególnym zaproszeniem zwracam się do Braci i Sióstr z Polski, którzy od niedawna mieszkają w Diecezji Goerlitz. Witam Was bardzo serdecznie w Waszej nowej diecezji i zapraszam gorąco do Neuzelle.

Es ist schön, wenn die Verbände und Vereine mit Ihren Bannern an der Wallfahrt teilnehmen. Ebenso wünschenswert ist die Teilnahme der Priester und pastoralen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter unseres Bistums.

Vertrauen wir bei der Wallfahrt alle unsere Anliegen Maria, Unserer Lieben Frau von Neuzelle, an und bitten sie um ihre Fürsprache.

Ich grüße Sie herzlich und freue mich auf die Begegnung mit Ihnen am Wallfahrtstag in Neuzelle,

Ihr Bischof

+ Wolfgang Ipolt